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高岡市立戸出西部小学校

１学期、地域の皆様には

大変お世話になりました
校長 川原 令子

例年より１０日ほど早く梅雨明け宣言がありました。１年生の教室から国語科「おおきな

かぶ」を読む元気な声が校長室まで聞こえてきます。連日の猛暑にも負けず、子どもたちは

学習のまとめや水泳学習に頑張っています。

新年度がスタートしてから、はや４か月。そして未曾有の被害をもたらした３月１１日の

東日本大震災からも４か月あまりが過ぎようとしています。不便な生活を強いられている被

災者の皆さんの様子をテレビなどで見るたびに心が痛みます。本校児童会では、義援金を集

めたり、家庭で眠っている文具類を集め直接被災地へ届けたりする活動に取り組んできまし

た。戸出七夕祭りでも「がんばろう日本、祈 復興」の応援メッセージがたくさん見られま

した。被災地に立てられた七夕の短冊には「世界が平和になりますように」「みんなが幸せ

になりますように」と全ての人々の幸せを願う言葉が多かったと聞きます。被災地の希望は、

「子どもたちの笑顔」だと言われます。今まさに「生きる力」を育てていくことが求められ

ています。被災地から遠く離れていても、被災された方々と心をつなぎ、相手を思いやるや

さしい心をもち、自分にできることを考え実行する、そんな子どもたちを育てていきたいと

思います。

1 学期間、地域の皆様には大変お世話になりありがとうございました。７月２５日から夏休み

が始まります。はっとするような行動やひやりとするような行動を見かけられましたら、その場

で注意してやってください。また、学校へもぜひお知らせください。よろしくお願いいたします。

西部っ子 ちょっといい話
全校ふれあい活動

本校では、水曜日の昼休みの４５分間を「ロングタイム」と銘

打って、子どもたちが心を開放し、のびのびと遊ぶ時間を設定し

ています。先日のロングﾞタイムの時間は、児童会運営委員会が中

心となり「全校ふれあい活動・・・わくわくどきどきチャレンジコーナー・・・」を展開しまし

た。新聞紙からひらがなの「の」の字を見つけだす「の」の字探しコーナーや、豆つまみコーナ



ー、鉄棒コーナー、数字並べコーナーなど、９つのコーナーを自由に周り、記録に挑戦しました。

上学年が下学年にやさしく接する姿や汗びっしょりになりながら楽しくコーナーを回る子どもた

ちの姿がたくさん見られました。

「ミニ先生」の体験活動・・・高岡南高校との連携・・・
高岡南高校ではキャリア教育を推進し、大きな志をもって意欲的に学び活動する生徒の育成を

掲げて取り組んでいらっしゃいます。その一環として、小・中学校教員や保育士を目指す１年生

の生徒たちが、本校で「ミニ先生」体験を行いました。７月５日（火）３限目に、７クラスに分

かれて授業に参加し、学習指導の補助を行いました。

～高校生の感想から～

・今日は４年生の算数の時間に参加しました。子どもたちはとても元気で、いっぱい質問して

くれました。教えると「分かった！ありがとう」と言ってくれて教えることがとてもうれし

いと 感じました。

・外国語の授業では、音を聞いて違いを区別し、会話に役立つ授業が行われていた。一人一人

が言えるようになるまで先生が子どもたちに接しておられた。高校生の目から小学校の活動

を参観でき、有意義だった。

～子どもたちの感想から～

・算数の時間、ひし形を作る時できなくて困っていたら、やさしく分かりやすく教えてくださ

ってありがとうございました。おかげで一人ででもひし形が作れるようになりました。

・お習字の時、手本を書いてくださったり、私の手をもって教えてくださったりしてありがと

うございました。「人」という字がきれいに書けるようになりました。

ふるさとアートギャラリー
昨年度から始まった、「ふるさとアートギャラリー」が２年目に入り、地域の皆様のご協力で

継続しています。書道教室の皆さんの作品やパッチワーク教室の皆さんの共同作品、「切り絵」

作品などを展示させていただきました。見事な作品に触れた子どもたちは、感性を磨き、感想を

伝え合っています。

魚の体にピカピカ光るものがついていて、とってもすてきでした。あんなに大きな「青いわ

くせい」のパッチワークを作るのはむずかしいですね。むずかしいことを、あきらめずにさい

ごまでかんせいさせたのは、すごいです。安田さんが、がんばっているのを想像するとぼくも、

何でもあきらめずにすることが大切なんだと思いました。素敵な作品をありがとうございまし

た。 ２年 M 男

創校５０周年記念式典について
今年の学習発表会は、「創校５０周年記念学習発表会」として、午前中に記念式典と記念講演

その後学習発表（ステージ発表）を予定しています。記念講演には、地域の皆様もぜひご参加く

ださいますようお待ちしております。講師は、本校第１回卒業生で、現在、柔道の講道館で国際

部長として世界を舞台に活躍していらっしゃる藤田真郎先生です。


